

富田っ子

学ぶ喜び 感動のある学校

富田っ子の未来を 地域とともに育む学校

令和 7 年 7 月 18 日(金)発行責任者 校長 國分 洋

暑さに負けず頑張った 1 学期 ご協力ご支援に感謝いたします

明日から夏休み 安全で充実した 37 日間となりますように

先日は、お忙しい中、教育相談にご来校いただきありがとうございました。保護者の皆様と共有しました貴重なお話を実り多き 2 学期となるように生かしてまいります。

さて、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みとなりますが、ご家庭で充実した毎日を過ごすためには、毎日を規則正しく、健康、安全に気をつけて生活することが、いちばん大切であることを子どもたちに話しました。水難事故や交通事故の防止、不審者防犯等、子ども自身が注意することも大切ですが、周りの大人のサポートも欠かすことができない現実もあります。保護者や地域の皆様の見守りのもと、夏の行事を大いに楽しみ、安全で充実した夏休みになりますよう引き続き、ご家庭におけるご指導、励ましをよろしくお願い申し上げます。



<第 1 学期終業式 校長より>

記念すべき創立 150 周年の第 1 学期 72 日間が今日で終了します。始業式で、今年 1 年間、みなさんに頑張ってもらいたいことを二つお話ししました。一つは「自分の目標に向かって全力で取り組む」ということ、もう一つは「いのちと健康を守る」ということです。目標は達成できましたか。大切な約束を守ることができましたか。

この 1 学期を振り返ると、みなさんは、厳しい暑さに負けず、毎日の授業や家庭学習に真剣に取り組み、係活動や児童会活動にも協力し合って取り組み、行事活動や特設クラブ活動でも、目標に向かって、全力でチャレンジし、大きな成果をあげることができました。

1 年生は、学校生活にすっかり慣れて毎日笑顔で元気よく過ごしました。給食の準備片付けも上手になりました。

2 年生は、毎朝、サツマイモやミニトマトの水やりを忘れずに行い、植物を大切に育てました。

3 年生は、みそ工場見学したり、ホウセンカを育てたりと、はじめての理科や社会の勉強を大変がんばりました。

4 年生は、社会科や総合学習を生かし、水道ポスターコンクール学校賞に輝き SDG s な生活について考えました。

5 年生は、高学年に仲間入りし、登校班や委員会活動で責任を持って自分の役割に取り組むことができました。

6 年生は、運動会や児童会、特設活動で最高学年として下級生をリードし、模範となって大活躍できました。

また、全学年すべてのみなさんが、交通安全をはじめ、自分のいのちや健康を守るため、きまりや約束を守り、事故にあったり、いのちにかかわる大きなけがや病気をしたりすることもなく生活できたことが何よりです。

明日から 37 日間の夏休みが始まります。夏休みを安全で充実したものにするためには、規則正しく生活することが大切です。「なにかにチャレンジ、つよい心と身体づくり、やくそくを守り、すすんであいさ

つ、お手伝い、みんな仲よく **夏休み**」を合言葉に、安全で充実した夏休みを送りましょう。

8 月 25 日に全員元気な笑顔で、心も体もひとまわり大きいたくましくなって、2 学期の始業式を迎えられることを楽しみにしています。どうぞ家族のみなさんと、よい夏休みを過ごしてください。



「夏季休業中の事故防止のための安全指導の徹底について」

7 月に入り市内において、児童生徒の交通事故が多発している状況から、市教育委員会より標記通知がございましたので、下記の点について、ご家庭でも繰り返し、お声がけをいただきますようよろしくお願いいたします。

- 1 飛び出しは絶対にしないこと
- 2 道路を横断する際や交差点を通行する際には、①立ち止まる ②左右をよく見る ③車が止まっていることを確認すること
- 3 自転車乗車時はヘルメットを必ず着用すること
- 4 外出する際は熱中症に十分注意すること（地域のクーリングシェルター「富田公民館 図書室」の活用）
- 5 急な大雨や落雷の気配を感じた際には、外出を控えたり、安全な場所に避難したりすること



1学期のふりかえりと、夏休みの目標～終業式 代表発表より～

◇ 1年生代表

ぼくが、1がっきにがんばったことはたしぎんとひきぎんのべんきょうです。てすとで100てんにしたくて、いっしょうけんめいにれんしゅうしました。おとうさんやおかあさんに、けいさんかあどをきいてもらいました。100てんをとれてうれしかったです。がんばって、じぶんでもすごいとおもいました。

あとは、かかりのしごとをがんばりました。ぽすとがかりになったので、まいにち、おてがみをとりにいきました。とおいけど、がんばりました。おべんきょうのじゅんぴもがんばりました。

なつやすみには、あさがおのおせわをつづけて、おはなをかんさつしたいです。たのしみです。



◇ 3年生代表

わたしが1学きにがんばったことは、三つあります。

一つ目は、算数の学習です。くり下がりが何どもある筆算がむずかしくて、まちがうことが多くありました。でも、くり返し練習問題をといているうちに、くり下がりのやり方が分かるようになりました。今では、すらすらとけるようになったのでよかったです。

二つ目は、友だち作りです。クラスがえをしてすぐの教室は、知らない人ばかりで友だちを作るのはむずかしいかなと心配でした。でも、ゆう気を出して話しかけてみようと思いました。そうしたら、友だちの友だちが新しい友だちというように、友だちのわが少しずつ広がって行って、たくさんの友だちを作ることができました。

三つ目は、かかりの仕事です。わたしはイベントがかりなので、どんなイベントにしたらみんながよろこんでくれるかを一生けんめい考えました。家ぞくにそうだんするときもありました。そうやって考えた「たからさがし」は、たくさんの友だちから「楽しかった」と、言われてうれしかったです。

夏休みには、おじいちゃんの家におせきがあつまります。そのときにみんなで、ながしそうめんをやるよていなので、今からとても楽しみです。



◇ 5年生代表

4月に5年生にあがり、私は高学年の仲間入りをしました。高学年はやらなければならないことが多く、とても忙しくなりましたが、そんな中でも特に努力してきたことが二つあります。

ひとつ目は、算数の学習です。4年生のころからわり算が苦手で、先生や両親に教えてもらいながら学習してきました。5年生になってからは、すぐに人に聞かないで、まずは教科書を見て復習するなど自分で考えるようにしました。今では苦手だったわり算の筆算が一人でもすらすらと解けるようになりました。

ふたつ目は、委員会活動です。私は放送委員会に入りました。昼の放送で物語を読むので、友達と声をかけ合って、休み時間を使って一緒に練習しました。はじめはきんちょうしてうまく話せなかった放送も、今では楽しく感じることができるようになりました。4月よりも話すことが上手になったと思います。これからも、ただ放送をするだけではなく、みんなが聞き取りやすい放送ができるよう、責任をもって活動したいです。

私の夏休みの目標は、毎日、2時間以上学習の時間をとることです。私は1学期のわり算の学習を通して、努力をすれば苦手な学習も得意になることが分かりました。苦手だからとあきらめずに自由研究や作文にも挑戦していきたいです。

また、運動も頑張りたいです。私は、地域の陸上チームと、学校の特設陸上部両方に入っています。日清カップの県大会で百メートル走に出ましたが、決勝に残れなかったので、とてもくやしい思いをしました。夏休み中も運動をしっかりして、体力をつけ、次の目標に向けて動き出そうと思います。

1学期や夏休みに努力したことが、2学期に生かされるように、休んだり遊んだりするだけでなく、挑戦も忘れない、充実した夏休みにしたいです。

